

Salida de la carretera mortal en La Batllòria

Una vecina de Hostalric, María Aparecida F.E., de 59 años de edad, perdía la vida la tarde del pasado viernes, al chocar el coche que conducía contra un árbol en la carretera de Sant Celoni. El accidente tenía lugar poco después de las 8 y media de la mañana, a la altura del punto kilométrico 62 de la citada carretera, C35, en el límite de las comarcas del Vallès Oriental y La Batllòria. Según informaron fuentes del Servei Català del Trànsit, el coche que conducía la víctima se salió de la carretera, chocando violentamente contra un árbol cerca de la empresa Inacsa. Intervinieron una dotación de los Bomberos de la Generalitat, tres patrullas de los Mossos d'Esquadra, así como tres dotaciones del Servicio de Emergencias Médicas, dos ambulancias convencionales y un helicóptero medicalizado. La mujer quedó atrapada en el interior de su coche. Bomberos y el personal sanitario procedieron a su rescate pero falleció antes de poder ser trasladada a un centro asistencial. Este es el segundo accidente mortal del año, después del que se producía el miércoles de la pasada semana y del que al cierre de nuestra edición aún se desconocía la identidad de la persona fallecida. Se trataba de Paul Jaime Albino, de 62 años, vecino de Sant Feliu de Codines, que viajaba como ocupante en uno de los dos coches que chocaron frontalmente. Su esposa, conductora del vehículo y su hija de 4 años, resultaron heridas de gravedad siendo trasladadas al Hospital General de Granollers y al Hospital Parc Taulí de Sabadell, respectivamente. El conductor del otro turismo también tuvo que ser asistido en el Hospital General de-Granollers.



Una plantación 'industrial' de marihuana

La Policía Local
de Canovelles
descubre un cultivo
de marihuana en una
nave del polígono de
Can Castells y detiene
a dos vecinos de
Bigues

La investigación había empezado hace más o menos un mes, después de que se hubiese detectado un fuerte olor a marihuana al pasar por la calle Industria, en el polígono de Can Castells. Finalmente el pasado sábado por la mañana conseguían el indicio que les faltaba. El dispositivo de vigilancia daba sus frutos cuando los agentes de servicio vieron como dos hombres entraban un saco de abono a una nave de la citada calle donde más tarde encontrarían la plantación clandestina. Abono e industria ligaba poco

La Policía Local de Canovelles solicitó la pertinente orden judicial para poder registrar la nave en principio sospechosa, un registro que se llevó a cabo en compañía de los Mossos d'Esquadra y de un secretario judicial. El descubrimiento era mayúsculo. La nave escondía siete grandes contenedores metálicos de los habitualmente empleados para la retirada de escombros de las obras, convenientemente equipados con una

instalación para el riego. La nave contaba también con un sistema de ventilación e iluminación para el cultivo intensivo de las plantas. Por ello se encontró marihuana acabada de sembrar y plantas ya a punto de ser recolectadas, así como ya en fase de secado.

IBAN A AMPLIAR EL NEGOCIO

La policía detuvo a dos vecinos de Bigues i Riells, de 34 y 35 años de edad como presuntos responsables de la instalación y plantación, incautándose de diversas herramientas para la manipulación de la droga. Igualmente se decomisaron algunos materiales que hacen pensar que los responsables de la plantación pretendían ampliar el negocio. Los Mossos d'Esquadra se hicieron cargo de las plantas y la nave quedó precintada.

LA POLICÍA ENCONTRÓ DIVERSO MATERIAL QUE HACE SUPONER QUE PRETENDIAN AMPLIAR LA 'INDUSTRIA'

Atropellada una niña de 3 años por un autobús urbano

Una niña de 3 años, **Miriam E.A.** que vive en el barrio de la Font Verda resultó herida grave la tarde del jueves de la pasada semana, al ser atropellada por un autobús urbano de Granollers.

El accidente se producía pasadas las seis y cuarto de la tarde en el paseo de la Muntanya cuando la pequeña, que iba acompañada por su padre, al parecer se soltó de su mano e irrumpió en la calzada por el paso de peatones en el momento en que pasaba un autobús de la línea 3 que circulaba en dirección al Hospital, cuyo conductor no pudo evitar el atropello. El padre que fue testigo del atropello, resultó ileso. El conductor del autobús se sometió a la prueba de alcoholemia, dando resultado negativo.

La pequeña atropellada fue atendida en un principio por el personal facultativo de la ambulancia del Servicio de Emergencias Médicas y después en el Hospital General. Debido a la gravedad de las lesiones, fue aconsejable su derivación al Hospital de Sant Pau de Barcelona donde permaneció ingresada hasta el domingo que fue dada de alta.

Roban la placas de cobre del tejado de un club de jubilados de Mollet

El pasado fin de semana del 26 al 27 de enero unos desconocidos perpetraban un singular robo de cobre. Se trata nada más y nada menos que las placas de este metal que perfilaban el tejado del club de jubilados Sant Jordi, obra social propiedad de la Caixa de Catalunya.

El Ayuntamiento ha ordenado a la Policía Loca que intensifique su vigilancia en la zona, ya que no es el primer robo que sufre la instalación.

El portavoz de los pensionistas afectados por el cierre provisional del club, José Luque, ha mostrado su preocupación ya que "esperamos que no sea el inicio de u desmantelamiento", añadiendo que el alcalde Monràs se comprometió a reabrirlo a final de enero pero aún no se sabe nada del día en que esto será posible. Por su parte la concejal de Gent Gran, Ana Mª Díaz, informó a través de Ràdio Mollet que se está a la espera de arreglar el sistema de calefacción y que todo esté en condiciones para reabrir el local, asegurando que el Ayuntamiento insiste a la Fundación de la Caixa de Catalunya que agilice los trabajos, pero que por ahora no pueden comprometerse a dar ninguna fecha.